



Gefahren einer Scheinwelt Egal ob in Castingshows, Zeitschriften oder im Internet – überall werden Jugendlichen mit schier unerreichbaren Schönheitsidealen konfrontiert, die sie in ihren Bann ziehen. „Um den Gefahren, die sich aus diesen Scheinwelten ergeben, entgegenzuwirken, haben wir die Veranstaltungsreihe ‚Mut zu mir‘ ins Leben gerufen“, sagt Peter Bitzl, Präsident des Kiwanis Clubs Garmisch-Partenkirchen. Diese gastierte mit den beiden Schauspielerinnen Sonja Welter (vorn) und Susi Bloss (hinten) auch an den St.-Ir-

mengard-Schulen in Garmisch-Partenkirchen. Mit eigenen Erfahrungsberichten, Bildern, Diskussionen und Videos zeigten die zwei Expertinnen den gut 180 Achtklässlerinnen die Manipulationsmittel der Medienindustrie. Außerdem gaben sie den Schülern Tipps, wie sie mit den eigenen Schwächen besser umgehen können. Auf großen Unmut der Mädchen stieß besonders die Art und Weise der Bildretuschierung. Eine 13-Jährige schimpfte: „Ich finde es Wahnsinn, dass wir uns so von den Models und Plakaten täuschen lassen, obwohl die nur hochgepusht werden.“